



8月 いちごぐみだより

2021年 8月

尚徳福祉会 末長こぐま保育園

梅雨が明けたかと思いきやすぐに夏がやってきましたね！暑さが厳しいですが、そんなことは関係なしに子どもたちは元気いっぱいです。季節の移り変わりは体調を崩しやすいため、子どもたちの様子を見守りつつ、無理のない保育を行っていきようにしたいと思います。

水遊び、楽しんでいます！

天候の良い日には積極的に水遊びを楽しんでいます！タライの水をコップで汲んでみたり、水面を手で叩き水を跳ねさせてみたり。顔や身体にかかっても怖がる様子もなく、むしろケラケラと笑い飛ばしては大はしゃぎの子どもたちです。

ただ水に触れて楽しむだけではなく、子どもたちの発達を促すことができるように工夫しています。例えば、水だけではなく暖かい湯や氷も用意して温度の違いを感じられるようにしています。「冷たい」「硬い」といった様々な刺激を感じることは、子どもの皮膚感覚や考える力の発達に繋がります。

また、食紅で色を付けて視覚的な変化も楽しんでいます。「これはなんだろう？」「触ってみたい！」と興味津々で目を輝かせています。

引き続き視覚、触覚などの五感を使って水遊びを楽しんでいきたいと思っています。



できるようになったよ♪

今までは巧技台を出すと伝い歩きで周りを歩いたり、支えられてやっと登ったりしていた子どもたち。最近では、自分で積極的に登るようになってきました。段数も2段程度から3段、4段と高くなりましたが、楽しそうに登っています。今一番の人気は坂道を四つ這いで登ることです。手を広げて手の平をしっかりとついて登る、足の指まで使って登る姿が見られ、成長を感じます。少し高いところは視界が変わって嬉しそう♪

四つ這いは身体を鍛えることができるので、歩けるようになってからも積極的に行っていきます。登降園時に時間があれば四つ這いでこの階段の登り降りを促してみてくださいね！

玩具の紹介

☆重ねコップ

入園当初はかじったり打ち付けたりして遊んでいた重ねコップですが、最近は積めるようになってきました。指先を使うのが上手になってきたことを実感しています。



☆ぬいぐるみ

保育者が丁寧に世話をしている様子を見せていると子どもたちも抱き締めたり、寝かせてトントンしたりして遊ぶ姿が見られるようになってきました。



おしらせ、お願い

- ・0歳児はとくに体温がこもりやすいです。登園前には十分に水分補給をしてきてください。
※保育園内では活動の前後に麦茶を提供しています。
- ・新しい食材を試した際には口頭やノートでお知らせください。